

## Cultura elige el Fórum para celebrar un congreso con 500 bibliotecarios

El Fórum Evolución Burgos acogerá del 9 al 11 de octubre el VI Congreso Nacional de Bibliotecas Públicas que reunirá a 500 bibliotecarios de toda España con el objetivo de intercambiar experiencias y mostrar una radiografía de este servicio en aras de establecer futuras líneas de trabajo.

Esta cita de carácter bianual está organizada por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y en esta ocasión se ha elegido la capital burgalesa para su celebración para hacerlo coincidir con la inauguración de la nueva Biblioteca Pública del Estado en la plaza de San Juan y para utilizar el nuevo auditorio como lugar de celebración, que ya estará funcionado para esas fechas, según confirmó su directora, Carmen Monje.

El congreso propiamente dicho se inaugurará la tarde del día 9 de octubre y se prolongará durante la mañana y la tarde del día 10. El día 11 los asistentes se dedicarán a conocer el sistema biblioteca río burgalés con visitas a varios centros. Todavía no se ha dado a conocer el tema central del congreso, pero ya se sabe que asistirán unos 90 invitados, de los que 24 serán ponentes.

El congreso ha generado una fuerte polémica porque la Subdirección General de Coordinación Bibliotecaria ha convocado un concurso público para su organización por un importe de 275.000 euros en plena época de ajustes presupuestarios con recortes del 12% en todos los ministerios. Y en el caso del de Educación, Cultura y Deporte con el reciente anuncio de reducir a la mitad el importe de las becas para cursos de idiomas en el extranjero.

Las empresas interesadas en este concurso tienen de plazo hasta el 2 de abril para presentar sus ofertas. El servicio abarca la totalidad de las prestaciones necesarias para el desarrollo del evento, incluidas las previas y posteriores.

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte costeará los desplazamientos, manutención y alojamiento de los invitados y los honorarios de los conferenciantes. A modo de ejemplo la persona responsable de la conferencia inaugural recibirá 1.200 euros. Y solo el diseño del cartel del congreso puede costar 18.000 euros.

### Nuevo edificio

La Biblioteca Pública del Estado reabrirá sus puertas en la plaza de San Juan, coincidiendo con la celebración de este congreso. El nuevo inmueble ocupa una superficie de 7.000 metros cuadrados, distribuidos en cuatro plantas, lo que cuadriplica la superficie de su predecesor.

La obra civil está ya prácticamente finalizada, pero ahora habrá que proceder a su amueblamiento. Posteriormente llegará el traslado de los fondos repartidos en la biblioteca provisional de la calle Valladolid, unas naves del polígono industrial de Villalonquéjar y Valladolid, donde se llevaron los documentos más antiguos. Este último paso se realizará aprovechando los meses de verano.